

El euro cae por debajo de los 1,29 dólares y toca de nuevo mínimos de cuatro mes

Escrito por ahorristas - 11/01/2011 09:45

El euro marcaba este lunes su nivel más bajo frente al dólar desde hace cuatro meses, tras caer durante la sesión por debajo de los 1,29 dólares, ante los temores de un posible rescate de Portugal y el posible contagio de la crisis de deuda soberana a otros países de la eurozona como España o Bélgica.

En concreto, la moneda común europea ha marcado un mínimo intradiario de 1,2871 dólares, por debajo de los 1,2916 'billetes verdes' en los que cerró el euro la sesión del pasado viernes, aunque a medida que avanzaba la jornada volvía a superar de nuevo los 1,29 dólares.

Fuente: europapress
